

SYNDICAT GENERAL

Des personnels du GPMH
Et des personnels administratifs et de maintenance

Du Port du Havre

www.cgt-gpmh.com

Le Havre, le 18 juin 2013

Camarades,

Le mouvement de protestation survenu la semaine dernière, du à la remise individuelle de chaque classification, a entraîné une réaction de colère et des dégradations dans les locaux administratifs des ateliers.

En effet, si l'action est légitime pour obtenir une classification juste, nous ne pouvons accepter qu'elle soit associée à des débordements ou dégradations.

Ce principe est vital pour la crédibilité de notre syndicat et de ses adhérents

Cependant, si le syndicat prend ses responsabilités en rappelant ces principes, **il faut aussi que la direction prenne les siennes** et comprenne pourquoi on en est arrivé là !

Car depuis janvier 2008, date d'annonce de cette réforme de merde, les salariés ont dus subir des discours fatalistes et des attaques sans précédents contre leurs métiers, compétences, professionnalismes, statuts, acquis salariaux et autres, dispensés par les « bons petits soldats » de la direction, qui ne se sont même pas aperçus du mal qu'ils faisaient !! A cela s'ajoute une perte totale de visibilité tant nécessaire pour notre stabilité sociale, passant du nom de PAH à GPMH puis à HAROPA, au sein d'un service J qui est devenu STE puis EQP, le tout en 5 ans (et cela est vrai pour tous les services) !!

Et on se demande pourquoi les salariés sont en colère ?

Alors oui, nous ne cautionnons pas ces débordements et souhaitons bon courage à tous ceux qui galèrent aujourd'hui, mais ne nous trompons pas de cible en accusant la CGT là où elle ne doit pas l'être et rappelons à la direction que si elle choisit de porter plainte à l'avenir, alors nous aussi nous utiliserons ce moyen contre les RPS qu'elle nous fait continuellement subir !!!

VOTRE SYNDICAT CGT EST UNE FORCE, PRESERVONS LE

Pour info et affichage

Le Secrétaire Général


L. BELAPORTE